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				NIVEAU			

		

		

				
				Niveau	Vélo loisir / Route	Vélo électrique
	Balade	Je suis en bonne forme physique – Itinéraire jusqu’à 40 km par jour et maxi 300m de dénivelé 	Moins de 40km et maxi 500m de dénivelé par jour
	Loisir	Je fais du sport ou du vélo régulièrement – Moins de 50km et maxi 600 m de dénivelé par jour	Je suis en bonne forme physique – Moins de 60km par jour et 800m de dénivelé
	Sportif	Je roule à vélo très régulièrement et connais mes capacités – itinéraires de 50 à 80km et jusqu’à 1000m de dénivelé par jour, L’ascension du Ventoux reste un challenge !	Je fais du sport ou du vélo régulièrement – De 50 à 80km et jusqu’à 1000m de dénivelé par jour
	Expert	Plus de 80km et + de 1000m de dénivelé par jour, le Ventoux ne m’inquiète pas !	Tu ne roules pas en vélo électrique !
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			Hotel du Château de Mazan – 4*


	
	
		

			

	

	

	


		L’Hôtel du Château de Mazan 4* is a veritable castle, hidden in the very center of the village of Mazan, and once in the family of the Marquis de Sade. Its immaculate gardens are adorned with a swimming pool, the perfect place to relax after a day of cycling. The hotel has 31 rooms and suites, and a restaurant.	
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			Hotel du Poète in Fontaine de Vaucluse – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		L’Hôtel du Poète is hidden in the center of Fontaine de Vaucluse, and the perfect place to relax. The waters of the Sorgue River pass through the gardens, and under the hotel. You’ll find a jacuzzi, a pool, and a restaurant.	
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			Hôtel d’Angleterre à Avignon – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		L’hôtel d’Angleterre se situe dans le centre historique d’Avignon. Son emplacement est idéal pour découvrir tous les monuments historiques de la ville. Vous trouverez également de nombreux cafés et restaurants à proximité.	
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			Hôtel de l’Hermitage à Pernes les Fontaines – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		L’Hôtel de l’Hermitage est un hôtel 3* situé à Pernes les Fontaines. Vous êtes dans une ancienne demeure bourgeoise calme et paisible. Son grand jardin et sa piscine en font un lieu idéal pour se ressourcer. Il dispose également d’un restaurant pour dîner.	
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			Hôtel du Glacier à Orange – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		L’Hôtel du Glacier est un hôtel 3* situé dans le centre historique d’Orange, à quelques pas du Théâtre Antique. Parfaitement situé, il permet de visiter la ville à pied et de nombreux restaurants se trouvent à proximité.	
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			Hôtel La Garance à Bédoin – 2/3*


	
	
		

			

	

	

	


		L’hôtel La Garance est un hôtel de charme idéalement situé. Une adresse pour les cyclistes. A proximité de Bédoin, il est sur la route montant au Mont Ventoux dans le hameau de Sainte Colombe. L’ambiance familiale est très appréciée par les cyclistes du monde entier. L’hôtel dispose d’une piscine.	
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			Hôtel du Mas des Romarins à Gordes – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		Le Mas des Romarins se trouve à quelques centaines de mètres du centre du village de Gordes, avec une belle terrasse qui donne sur les toits du village. Les commerces sont accessibles à pied. Vous trouverez une piscine sur place, et une ambiance sereine.	
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			Hôtel de l’Europe à Avignon – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		L’hôtel de l’Europe est un établissement de luxe situé en plein cœur d’Avignon. Vous serez reçus dans une magnifique maison du 16eme siècle. Raffiné et luxueux, il se situe à moins de dix minutes du Palais des Papes et du Pont d’Avignon. Il dispose également d’un restaurant étoilé.	
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			Hôtel de Crillon à Crillon le Brave


	
	
		

			

	

	

	


		La maison de Crillon se situe dans le charmant village de Crillon le Brave à quelques kilomètres de Bédoin. L’hôtel s’habille de meubles anciens chinés d’origines multiples et de créations de designers pour donner cette atmosphère unique. Vous vous sentez comme chez vous dans l’hôtel et au bord de la piscine, face au Mont Ventoux.	


		



				

							
			×			
		
	






	

				

				

		

				
			Hôtel les Bories à Gordes – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		L’hôtel les Bories est perché au-dessus du village de Gordes, probablement le plus beau village des montagnes du Luberon. Les vastes jardins et la piscine offrent une vue imprenable sur la vallée du Luberon et au-delà. Sur cette terre des bergers, Les Bories & Spa, vous accueille sur son domaine de 8 hectares d’oliviers, cyprès, chênes verts, lavandes et jardins aromatiques. Beauté, harmonie, silence, espace, authenticité du lieu, caractérisent le lieu. Les chambres luxueuses et la cuisine gastronomique feront de votre séjour un moment inoubliable.	


		



				

							
			×			
		
	






	

				

				

		

				
			Hôtel & Spa Crillon Le Brave – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		Au cœur du village de Crillon-le-Brave, l’Hôtel et SPA Crillon Le Brave vous offre une expérience unique au cœur de La Provence. Avec une vue à couper le souffle, les 17 chambres et 17 suites proposent chacune une ambiance différente. L’hôtel dispose d’un restaurant La Table du Ventoux, le chef Adrien Brunet propose une cuisine authentique et savoureuse à l’aide de beaux produits locaux. Enfin, pour vous détendre de votre journée de vélo, l’hôtel propose un espace de bien-être avec son SPA.	
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			Hôtel du Domaine de Fontenille à Lauris – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		Le Domaine de Fontenille, un Hôtel de Luxe comme une maison de famille. Au cœur d’un domaine viticole d’exception, dans le Parc naturel régional du Luberon, le Domaine de Fontenille vous accueille dans sa bastide aixoise reconvertie en hôtel de luxe et dans son restaurant gastronomique étoilé. Des vignes à perte de vue. L’expérience Fontenille c’est aussi la possibilité de visiter le chai gravitaire et déguster les cuvées certifiées agriculture biologique de la Maison : depuis la viticulture, en passant par les vendanges pour finir sur les vinifications jusqu’aux assemblages, vous pourrez découvrir l’univers œnologique du Domaine.	
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			Hôtel Le Phébus & Spa à Joucas – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		Vous logerez pour une nuit au cœur du Luberon à l’Hôtel Le Phébus & Spa – 5* – Relais & Châteaux. Cet hôtel 5 étoiles est idéalement situé entre Roussillon et Gordes. C’est un mas en pierre sèche entouré de garrigue et de lavande c’est un lieu typiquement provençal. Le chef du restaurant gastronomique Xavier Mathieu a reçu une étoile dans le prestigieux guide Michelin. Il dispose également d’un bistro et d’un Spa.	
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			Hôtel & Spa Le Mas des Herbes Blanches à Joucas – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		Situé sur le territoire de Joucas, un pittoresque village adossé au plateau du Vaucluse, le Mas des Herbes Blanches Hôtel & Spa domine un paysage de carte postale. Chacune de ses fenêtres est un tableau qui met en perspective la Provence. Il dispose d’un restaurant, un bar et d’un Spa.	


		



				

							
			×			
		
	






	

				

				

		

				
			Hôtel La Coquillade & Spa à Gargas – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		L’hôtel La Coquillade & Spa – 5* – Relais & Châteaux. Situé à Gargas, l’hôtel La Coquillade vous reçoit entre oliviers et vignes en plein cœur du Luberon. Avec ses quatre restaurants et son bar, il permet de combler tous les amateurs de gastronomie. Il dispose d’un centre de spa et bien-être. Il possède une piscine intérieure, un sauna.	
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			Hôtel du Poète à Fontaine de Vaucluse – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		L’Hôtel du Poète se situe dans le centre de Fontaine de Vaucluse. C’est le parfait endroit pour se relaxer. Il est traversé par la rivière la Sorgue qui procure un sentiment de calme et de bien-être. Il dispose d’une piscine, d’un jacuzzi et d’un restaurant.	
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			Hôtel du Château de Mazan – 4*


	
	
		

			

	

	

	


		L’hôtel du Château de Mazan 4* se trouve dans le vieux Village de Mazan. Situé à quelques kilomètres du Mont Ventoux, le Château de Mazan vous accueille dans cette bâtisse chargée d’histoire. Laissez-vous séduire par ses jardins, les 31 chambres et suites singulières et la douceur des salons. L’hôtel dispose d’une piscine et d’un restaurant.	
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			Hotel de l’Hermitage in Pernes les Fontaines – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		L’Hôtel de l’Hermitage is a 3* hotel set just outside the village of Pernes les Fontaines. It’s a former bourgeois home, surrounded by a beautiful garden, lined with ancient plane trees. The hotel has a restaurant where you can choose to have your dinner.	
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			Hotel du Glacier in Orange – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		The Hôtel du Glacier is a 3* hotel located in the historic center of Orange, a few steps from the Théâtre Antique. Perfectly located, it allows you to visit the city on foot and many restaurants are nearby.	
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			Hotel La Garance in Bédoin – 2/3*


	
	
		

			

	

	

	


		Set in a tiny hamlet just above Bedoin, surrounded by cherry orchards and vines, La Garance has always been a favorite of cyclists. Staff is very friendly. Hearty breakfasts are available, while after a long day of cycling you can relax and cool off in the pool.	
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			Hôtel d’Angleterre in Avignon – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		The Hotel d’Angleterre is set in the historic center of Avignon, ideally placed to explore the historic monuments and streets of the city. Within a short walk, you’ll find numerous cafés and restaurants.	
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			Hotel du Mas des Romarins in Gordes – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		The Mas des Romarins is set within a short walk from the village center of Gordes, with a lovely terrace that looks onto the rooftops of the village. All of the restaurants and shops are within a short walk. You’ll find a swimming pool and serene ambiance at the hotel.	


		



				

							
			×			
		
	






	

				

				

		

				
			Hotel de l’Europe in Avignon – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		It’s the oldest and most established hotel of Avignon, set in a beautiful square, and carved out of a 16th century building. Refined and luxurious, the Pope’s palace and other monuments are all accessible by foot. The hotel’s restaurant has a coveted Michel star.	
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			Maison de Crillon in Crillon le Brave


	
	
		

			

	

	

	


		La Maison de Crillon is set on the hilltop village of Crillon le Brave, facing the wild slopes of Mont Ventoux. The luxurious yet relaxed feel to the hotel can be felt in every corner of its rooms, common areas, immense wooden decks, swimming pool, all staring at the south face of Ventoux.	
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			Hotel Les Bories in Gordes – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		Les Bories is perched high above the village of Gordes, arguably the most spectacular of the region’s hilltop villages. The vast gardens and swimming pool overlook an immense panorama of the Luberon Valley. Once a land of shepherds, you’ll find ancient stone huts, and 16 acres of olive trees, cypress, oak, lavender, and aromatic gardens. Beauty, harmony, silence, space, and authenticity. The hotel’s luxurious rooms and its gastronomic cuisine will ensure that you’ll have a memorable stay.	
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			Hotel & Spa Crillon Le Brave – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		There’s not much that hasn’t been said about the Hotel Crillon le Brave that we can add: we’ve been frequenting this extraordinary establishment for 20 years, literally carved into the centuries-old stone buildings at the very top of the perched village of Crillon le Brave. The buildings surround what can be described as the hotel’s village square, a haven of serenity, where the swimming pool and bistro are the setting for ultimate relaxation after a day in the saddle. And all of this facing the majestic Mont Ventoux, revered by cyclists around the world.	
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			Hotel Le Phébus & Spa in Joucas – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		In the heart of Luberon, this luxury 5 star hotel is located between Roussillon and Gordes. This ancient “mas” – or Provençal farmhouse – was built in dry stone and is steeped in history; it was rebuilt on the ruins dating back to the Knights of the Order of Malta. With one star in the Michelin Guide, the gourmet restaurant « Xavier MATHIEU’s Table » breathes new life into ancient Provencal recipes, such as their masterly pistou soup.	
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			Hotel & Spa Le Mas des Herbes Blanches in Joucas – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		In a natural setting, in the heart of an exceptional site, Le Mas des Herbes Blanches is a gem. The imprint of the past reveals its poetry and subtlety in a contemporary setting, to bring a hint of timelessness to a Provence revisited. You’ll find a restaurant, a bar, and a spa.	
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			Hotel La Coquillade & Spa in Gargas – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		Picture it now: an enchanted village, veiled behind the surrounding vineyards and olive trees, set to the sultry serenade of the South of France’s eternal cicadas. Deep in the Provençal hills, five-star nights tinged with the heady fragrance of lavender and pine await. Relish the balmy Mediterranean breeze whispering across your skin, treat your taste-buds to flavour at its finest, and step into a dream world enclosed within the sun-baked walls of a luxury hotel and spa in Provence.	
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			Hotel of Domaine de Fontenille in Lauris – 5*


	
	
		

			

	

	

	


		Domaine de Fontenille, a luxury hotel designed like a family home. Domaine de Fontenille’s 19 rooms and suites are all unique and bright. A classicism tinged with the warm rays of the south, fluid and poetic contemporary lines. The rooms are created with refined and discreet luxury. Art pieces, private terraces, views upon the majestic cedars of the park, and of the hills of the Luberon.	
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			Hotel du Mas des Romarins in Gordes – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		The Mas des Romarins hotel is just a few hundred meters from the center of the village of Gordes, its lovely terrace overlooking the village homes. Numerous cafés, restaurants, and shops are within a short walk. The hotel has a swimming pool, and a relaxed ambiance.	
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			Hôtel de l’Hermitage à Pernes les Fontaines – 3*


	
	
		

			

	

	

	


		L’Hôtel de l’Hermitage est un hôtel 3* situé à Pernes les Fontaines. Vous êtes dans une ancienne demeure bourgeoise calme et paisible. Son grand jardin et sa piscine en font un lieu idéal pour se ressourcer. Il dispose également d’un restaurant pour dîner.	
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